

ABSTRAK

Rahmat Febriannor, 1301411413, “Kepercayaan dan Perilaku Pengunjung Candi Agung Amuntai Hulu Sungai Utara” Skripsi Jurusan Studi Agama-agama Fakultas Ushuluddin dan Humaniora. Pembimbing I: Drs H. Husaini Abbas dan pembimbing II: Ahmad, S.Ag, M.Fil.I.

Kata Kunci : Animisme, perilaku, Candi Agung

Latar belakang penulis mengangkat judul ini karena perilaku para pengunjung yang datang ke Candi Agung kelurahan Sungai Malang kecamatan Amuntai tengah sangat beragam, yang mana setiap perilaku tidak lepas dari adanya kepercayaan animisme dan adanya tujuan serta motivasi yang mendasarinya.

Berdasarkan latar belakang diatas, yang menjadi perumusan masalah dalam penelitian ini adalah Bagaimana perilaku pengunjung Candi Agung di Kelurahan Sungai Malang Kecamatan Amuntai Tengah Kabupaten Hulu Sungai Utara dan apa saja yang mendasari kepercayaan tersebut dan apatujuan atau motivasi mereka datang ke Candi Agung tersebut.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah ingin mengetahui gambaran tentang perilaku para pengunjung Candi Agung di Kelurahan Sungai Malang Kecamatan Amuntai Tengah Kabupaten Hulu Sungai Utara dan apa saja yang mendasari kepercayaan tersebut dan apatujuan atau motivasi mereka datang ke Candi Agung tersebut.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*)dimana sejumlah data digali di lapangan dengan metode deskriptif. Untuk memperoleh data yang diperlukan, menggunakan teknik pengumpulan data yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi. Dari data yang di dapatkan dilapangan di analisis dengan pendekatan antropologis.

Subjek penelitian ini adalah para pengunjung yang datang ke Candi Agung, sedangkan objek penelitian ini adalah kepercayaan dan perilaku para pengunjung serta tujuan dan motivasi yang mendasarinya.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa perilaku pengunjung Candi Agung sangat beragam, perilaku pengunjung tersebut ada yang untuk sekedar rekreasi, *mangilan* lidi, ritual mandi, selamatan dan meletakkan kembang dan kain kuning.Para pengunjung berperilaku seperti ini karena adanya sebuah kepercayaan seperti Candi Agung dianggap sebagai tempat keramat, adanya kekuatan magis dan mistik. Adapun tujuan para pengunjung untuk memenuhi nazar, sebagai alternatif pengobatan, melakukan ritual mandi, sebagai rekreasi dan mengenal sejarah. Adapun motivasi para pengunjung berkunjung ke Candi Agung untuk mengharapkan terkabulnya hajat, saran dari orang *pintar* atau tabib, adanya hubungan atau kaitan keturunan.

Setelah ditemukan hasil penelitian ini pada akhirnya dapat diharapkan sebagai penambah pengetahuan kita tentang perilaku dan Kepercayaan pengunjung Candi Agung Amuntai Kelurahan Sungai Malang Kecamatan Amuntai Tengah Kabupaten Hulu Sungai Utara”.